

## 《单词百科:integrally是什么意思?integrally怎么发音?integrally的解释和用法》

英语单词integrally是什么意思?integrally怎么读?integrally怎么发音?简答网为您整理了integrally的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### integrally怎么读

integrally的读音:[ n'te r l ]

### integrally的意思

1、adv.完整地，固有地;

### integrally的近义词

1、characteristically adv.典型地，有代表性地;

2、essentially adv.本质上，根本上;本来;“essential”的派生;

3、fundamentally adv.基础地;根本地;从根本上;

4、inherently adv.天性地,固有地;

5、innately adv.天赋地;内在地,固有地;

### integrally的双语例句

1、In order to assure their properties, ceramic materials are usually sintered integrally in a sintering furnace.

陶瓷材料烧结通常需要整体在窑炉内烧结,以保证材料性能.

2、The evaporator is integrally hot galvanized, never rusty with long life.

蒸发器整体热浸锌,永不生锈,使用寿命长.

3、All elements of the organic whole were integrally linked as expressions of an irreducible essence.

有机整体的一切要素作为不能化简的本质而结成一体.

4、Because they are integrally related, they can easily get confused.

因为它们是具有内在联系的,他们很容易混淆.

5、It is also visually not appealing, since animation frames are jumped integrally.

真实感也不强,因为动画会给人一种跳跃的感觉.

6、The light-unit mounting part is formed integrally with the hammer case.

该灯单元安装部分与锤壳整体形成.

7、Adopt and aggravate guides integrally, guarantee the skip sport orbit is clear, improve the dependability and life-span.

采用整体式加重导轨,保证料车运动轨迹清晰,提高可靠性和寿命.

8、The pump casing shall have an integrally cast hand hole supplied with a hand hole cover.

泵壳上应该具有整体铸造的探孔,并配置探孔罩盖.

以上是简答网为您整理的integrally怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于integrally

的用法、integrally的释义、i

ntegrally的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/integrally>

